

Sport



Marc Digruber (4.v.r.) holte sich gemeinsam mit Renate Krickl und Thomas Gansch den Sieg bei den Mixed-Teams. Foto: privat

Ein souveräner Sieg beim „Nightrun am Erlaufsee“

● MITTERBACH/ST. AEGYD. Beim ersten Mariazeller „Nightrun am Erlaufsee“ gingen über 90 Teams an den Start. Eine Mannschaft bestand aus drei Teilnehmern, die eine Strecke von je fünf Kilometern absolvieren mussten. Den Sieg bei

den Frauen eroberten die Naturfreunde St. Aegydt mit Veronika Gebhart, Andrea Weirer und Irene Schachner. Bei den Mixed-Teams gewann der Marc Digruber-Fanclub, bei dem der Mitterbacher Slalomspezialist auch selbst lief.

633565